
様式第２号 

平成23年度 安曇野市地域包括支援センター運営協議会(第1回)      会議概要 

１ 審議会名   第1回安曇野市地域包括支援センター運営協議会               

２ 日  時   平成23年5月25日（水） 午後１時から午後3時まで             

３ 会  場   穂高健康支援センター 集団指導室                     

４ 出 席 者    宮澤会長、勝山副会長、細川委員、田中委員、越原委員、高橋委員、宮下 
委員、岩原委員、唐澤委員、上條委員、松嶋委員、山田委員、樋口委員   
（欠席）中村委員、奥永委員                      

５ 市側出席者  等々力高齢者介護課長、曽根原高齢者福祉係長、等々力介護保険係長、    

宮下介護予防係長、市地域包括支援センター（中澤主任介護支援専門員、藤沢（芳）

保健師、酒井保健師、岩原社会福祉士）、東部地域包括支援センター（松澤主任 

介護支援専門員、藤澤(宏)保健師、丸山保健師、細沼社会福祉士）、南部地域包括

支援センター（岡村社会福祉士、木口主任介護支援専門員、山岸看護師）   

６ 公開･非公開の別    公開       

７ 傍聴人   0人    記者   0人   

８ 会議概要作成年月日 平成23年6月   日    

協  議  事  項  等 

１会議の概要 
１ 開  会  

２ あいさつ  

３ 自己紹介 

４ 会長選出・副会長選出 

５ 会長・副会長あいさつ 

６ 議題 

（１） 平成22年度地域包括支援センター事業報告 

ア 平成22年度事業報告 

イ 平成22年度収支決算（見込み）報告 

（２） 平成23年度地域包括支援センターの運営及び事業（案）について 

ア 平成23年度事業計画（案）について 

イ 平成23年度介護予防ケアマネジメント事業所委託先の承認について（案） 

ウ 平成23年度収支予算（案）について 

（３） 平成23年度介護保険関係事業計画について 

（４） 地域包括支援センターの愛称選出について 

７ その他 

  「無料法律相談 ひまわり」のお知らせ 

  「成年後見支援センター」について 

８ 閉    会  
 

２ 審議概要 

（１） 平成22年度地域包括支援センター事業報告 

平成２２年度事業報告及び収支決算（見込み）報告 

委 員：成年後見の市長申立に市が消極的になっていると感じる。ぜひ積極的にお願いしたい。 

    また、支援費制度についても厚生労働省からの通達にて市長申立でなくとも支援費を活用 

    する方法があるが制度改正がなされていない。こちらも改善を願いたい。 

事務局：規約の一部改正にとどまっているため、指摘事項も含め検討を行いたい。 

委 員：ぜひお願いしたい。 

会 長：事業報告について承認でよろしいか（承認） 



（２） 平成23年度地域包括支援センターの運営及び事業（案）について 

 平成23年度事業計画について 

事務局：従来の業務に加え、高齢者実態把握事業を今年度より開始する。高齢者の状況を把握し、 

    介護又は保健福祉に関するニーズ等の評価を行うと共に、支援又は要介護状態になる恐れ 

    のある高齢者への介護予防及び生活支援を行うことを目的とする。地区の民生委員が収集 

    した1人暮らしの情報を基に、サービス未利用である独居高齢者で高年齢の方から順次訪問 

    する予定。また、早急に支援が必要なケースは包括にて調整を行うが、不要な場合でも 

    見守りが必要な場合には高齢者福祉係と協議し、民生委員にも随時報告し連携をとる。 

    なお、訪問結果の集計を行い、運営協議会及び民生委員会にて報告する予定である。 

委 員：民生委員として訪問していても聞き取りづらい点も多々ある。聞き取りづらい点を中心に 

    ぜひこまめに情報収集していただき、民生委員にもお知らせいただけるとありがたい。 

委 員：包括毎の人員配置がされているが、この根拠は。三郷・堀金地域の配分が少ないと思うが 

    これで業務がまわっていくのか。 

事務局：厚生労働省から示された基準に基づき配分し、南部包括を受託した社会福祉協議会からも 

    了解を得ている。ただし、初めての委託のためにどのように配分してよいか図りかねて 

    いる部分もある。当初これでスタートするが、事業展開によっては社会福祉協議会でも 

    増員を検討されている。こちらとしても事業展開を見ながら検討していきたい。 

 平成23年度介護予防ケアマネジメント事業所委託先の承認について 

 平成23年度収支予算について 

会 長：承認でよろしいか（承認） 

 

（３） 平成23年度介護保険事業計画について ＊報告のみ 

事務局：今年度は第5期介護保険事業計画の立案の年。介護給付に毎月5億以上の支払いを行い、益々 

    給付が増える中、いかに介護保険料を急激にあげず、必要なサービスを提供していくかが 

    課題。6月以降に国・県から提示される指針に従い、9月議会にて報告できるよう準備して 

    いきたい。 

    また、施設建設の相談が増えているが、今年度、穂高柏原の旧西友跡地に地域密着型の 

    グループホームが建設される予定。住民説明会も開催済で概ね了解が得られている。8～ 

    9月に着工、3月開所の予定。また、小規模多機能型居宅介護についても相談があるが、 

    現在、予定者に確認中のため、詳細はお示しできない。 

 

（４） 地域包括支援センター愛称選出について 

事務局：本日の協議会開催にあたり、当日限られた時間の中での選考は難しいと判断。事前に委員に 

    応募16作品をお示しし、それぞれ1つずつ投票いただき、その結果を踏まえて本日最終選考 

    を行うこととした。当初上位3作品からと考えていたが、票が割れてしまい、上位3作品に 

    絞ることが困難。結果、2票以上投票のあった6作品から選ぶことにしたいが、如何か。 

委 員：1票以上投票のあった7作品について再投票してはどうか。 

会 長：この方法でいかがか。（承認） 

事務局：投票の結果、いきいきサポート安曇野が2票、高齢者おひさま相談室が6票、アイの手が 

    2票、ふれあい2票、たすけあい1票となりました。 

会 長：最多投票のあった「高齢者おひさま相談室」でよろしいか。（承認） 

 

 

 

 

 


